
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 07 décembre 2023 
Présents : 

Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Morgane Muns (co-Présidente) 

☒ Florent Gilles (co-Président) 

☒ Clément Rousselin (co-trésorier) 

☐ Laurent Massebeuf (co-trésorier) 

☐ Aurélien Turret (co-Secrétaire) 

☒ Audrey Vautrin (co-Secrétaire)  

☒ Stéphanie Davy 

☐ Sylvain Chateauneuf 

☒ Franck Guillaumont 

☐ Simon Florensa 

☒ Olivier Ducellier  

☐ Remy Durand 

 

Collège des représentants d'activités 2023-2024 

Badminton : 

☐ Rémy Durand 

☐ Stéphane Gouze 

☐ Simon Florensa 

☐ Jean Carol 

Gaubert 

☐Julien Sauguet 

☐Marion Hooghe 
 

Basket féminin :  

☐Émilie Plegat 

☐ Lili Aubry 
 

Chorale: 

☐ David Cayrol 

☐ Wassili 
Joseph 

☒ Yoan Levy 

☐ Hélène Papa 

☐ Cyril 
Amplilhac 
 

Course à pied : 

☒ Florent Gilles 

☐ Gregory Hanson 

☐ Nelly Cantin 

☐ Yoan Escaffit 

 

Cuisine : 

☐ Aurélien Turret 

☐ Claudine Aussel 

☒ Caroline Boucard 

☒ Olivier Ducellier 
 

Foot Féminin : 

☐ Julie Le Nerrant 

☐ Jessica Blanc 

☒ Coralie Alcaraz 

☒ Maud Cunat 

☐ Maëlle Parveau  

Jeux : 

☒ Morgane Munns 

☐ Jean marie Riera 

☐ Matthieu Combe 

☒ Stéphanie 
Gimenez 

Natation : 

☐ Philippe 

Granjon 

☐ Roger Taylor 

☐ Nicolas Rode 

☐ Flora Bouaziz 

Randonnée : 

☒ Stéphanie 

Davy 

☐ Yann Capel 

☐ Jérôme 

Perrey 

☒ Clément 
Rousselin 

Self défense :  

☒ Boris Barbey 

☐ Sylvain 
Châteauneuf 
 

Sophrologie :  

☒ Nicolas Noirault 

 
 

Squash : 

☐ Paul Jacoud 

☒ Elodie Huard 

☐ Jean-Marc Hamon 

Théâtre : 

☒Nicolas Faliu 

☐Stéphane Lossila 

☐Stéphane Cribel 
 

Vélo :  

☐ Alexis 
Piveteau 
 
 

Volleyball : 

☒ Franck 
Guillaumont 

☒ Fabrice 

Rouanet 

☒ Etienne 

Urbano  

☐ Sébastien 
Smagghe 
 

Yoga: 

☐ Olivier Charlot 

☒ Vincent Charlot 

☐ Fanny 
Archambault 

  
 

 
 
 
 
 
 



Total des voix présentes : 25 
 
Ordre du jour :  
1- Approbation du compte rendu du CA du 08 novembre.  
2- Tour des sections (2 min). 
3- Point financier.  
4- Fiche projet galette/ vœux (à consulter avant le CA^^)- Vote 
5- Événements décembre: 1er décembre (journée mondiale de lutte contre le VIH) / 3 décembre (course caritative 
contre le SIDA) / Christmas extravaganza.  
6- Informations sur les créneaux pendant les vacances scolaires par la mairie.  
7- Vote de non-ouverture de section supplémentaire pour l'année en cours 2023-2024.  
8- Questions diverses:  
a- Badminton: gestion des stocks et achats des volants.  
 
Point relation extérieur 

- 27 novembre, présence de notre président et différents adhérents de la section badminton à l’inauguration 
de la fin des travaux du gymnase Bessière 

- 1er décembre, invitation de la mairie au ruban pour la journée internationale de lutte contre VIH 
- 3 décembre, course caritative avec l’association NARVAL au stade Philippides 
- Invitation à tenir un stand lors de la pride de rodez, qui a lieu le 1er juin 2023. 

 
1. Approbation du compte rendu du CA du 08 novembre 2023 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 0 1 

 Compte-rendu validé 

2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : absent mais excusé 

▪ Basket féminin : absent 

▪ Chorale : absent mais excusé 

▪ Course à pied : 85 inscrits avec entre 25-35 participants par séance malgré le froid. Encore 3 séances d’essai 
cette semaine. Participation : Courstache avec 25 participants ; 20 km de Montpellier et la course caritative du 3 
décembre. 
 

▪ Cuisine : 120 inscrits.  Préparation en cours de l’atelier de samedi prochain (16/12/2023) sur le thème de noël. 
Inscription ouverte le mardi et rapidement complète. Nouveaux inscrits par rapport à l’atelier précèdent ce qui 
est bien à la vue du nombre d’inscrits à la section. 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référent·e Section Natation Audrey V. Voter 

Référent·e Section Badminton Audrey V. Voter 

Administrateur Aurélien Turret Audrey V. Voter 

Administrateur Simon Florensa Audrey V. Voter 

Administrateur Remy Durand Audrey V. Voter 

Référent·e Section Vélo Morgane M. Voter 

Référent·e Section chorale Morgane M. Voter 



 
▪ Foot féminin : Tout se passe bien. 25-26 participantes aux sessions en ce moment, ce qui permet de tourner sur 

uniquement 2 terrains. Pas de nouveaux essais mais des filles devraient revenir à la rentrée. 

 
▪ Jeux : 112 inscrits. Le 1er we jeu s’est bien passé. Participation demain à l’organisation de la soirée 

Christmas extravaganza avec un quizz avant le concert de la chorale. Programme 2024 en cours. 
 

▪ Natation : absent mais excusé. 

▪ Randonnée : Tout va bien, 110 inscrits. Réflexion sur la fermeture de la section car on doit refuser des personnes 
aux sorties et le nombre de participants nécessite déjà souvent la présence de 2 animateurs pour les sorties. 
Limitation aussi pour les WE avec seulement 12-16 places donc des mécontents. Annulation d’une rando pour 
cause de maladie et 1 pour mauvais temps. Planning jusque février quasi bouclé avec des randos de différents 
niveaux afin de satisfaire tout le monde. Séjour Chamonix-Mont Blanc : ouverture en janvier avec 2 animateurs 
et 2 niveaux.  
Pour information : Le choix des participants aux différents séjours se fait uniquement sur les anciens adhérents 
(minimum 1 an d’ancienneté à la section), qui viennent régulièrement aux sorties (afin de pouvoir évaluer leur 
niveau) et qui ont le niveau suffisant pour le séjour. 

 
▪ Self-défense : 20 adhérents avec 10-15 par séance. Lundi dernière soirée cohésion. 

▪ Sophrologie : RAS, 32 inscrits avec 18 participants par séance. Achat tapis effectué. 

▪ Squash : Tout va bien. 28 inscrits avec un bon taux de présentéisme. Soirée fort boyard organisée pour la 
cohésion. Réflexion à la participation tournoi TIGRE (Rennes).  
 

▪ Théâtre : organisation en cours pour la représentation du 4 février. Devis signé et payé pour la réservation du 
Kawa théâtre. Week end du 8-9 décembre, théâtre en verdure vers Saint Christol pour répéter la pièce. Semaine 
pro répétition avec les invités (section volley).  
 

▪ Vélo : absent mais excusé. Alexis a été rejoint par des animateurs et animatrices, ce qui lui apporte bcp d’aide. 
Grace à cette aide, le recrutement d’un.e référent.e n’est plus forcément nécessaire. Mise à jour de la page du 
site en cours 
 

▪ Volley-ball : Tout se passe bien. Séances irrégulières dans le nombre de participants (35 à 25) donc organisation 
un peu compliquée. Réouverture temporaire des inscriptions avec entre autres l’inscription d’une 7ème fille 
(plus haut quota de filles depuis la création de la section). Le terrain sur lequel joue bcp de débutants/nouveaux 
se passe bien. La section prête toujours de temps en temps son créneau à la section bad, ce qui complique 
légèrement l’organisation de la section à ces dates là. Compétition toujours en cours. Adhésion de nouveau 
fermée. 
 

▪ Yoga : RAS, 85 inscrits avec fermeture des inscriptions. Le stage organisé il y a 15 jours s’est bien passé.  
 

3. Point Financier (Trésorier) : 80 000euros d’entrée pour l’année et 30 000 euros de sortie. Référent trésorier en 
place dans toutes les sections. Subvention mairie 2023 toujours en attente de traitement comme la demande 
2024. 5000 euros demandés pour 2023. 
Rapprochement bancaire pour août et septembre fait. Budget TiMM quasi terminé.  
 

4. Fiche projet galette/ vœux - Vote 
Galette 2024. A travers la section cuisine, proposition de confection des galettes pour les vœux du 20 janvier 
prochain.  



Confection de 40 galettes (38 l’année dernière) avec un coût estimé d’environ 777 euros (galettes, boissons, plus 
estimation de la salle). En comparatif, l’année dernière les prestataires ont coûté 778 euros de galettes, 275 
euros de salle, plus achat de boissons.  
Projet suspendu à l’obtention d’une salle. Pas de réponse d’Escoutaire. Maison relation internationale 
intéressant.  
Appel à bénévoles prochainement pour la production des galettes.  
Objectif avoir la salle avant noël.  
 
Fiche projet : Organisation/préparation des galettes pour les vœux de CDC 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

25 0 0 

 Fiche projet acceptée 

5. Évènements décembre : 1er décembre (journée mondiale de lutte contre le VIH) / 3 décembre (course 
caritative contre le SIDA) / Christmas extravaganza.  
- 1er décembre : déroulé du ruban entre le Peyrou et l’Arc de triomphe pour la journée de lutte contre sida. 

Représentation de CDC par la présence de Morgane et de quelques adhérents. Mobilisation générale faible 
(environ 30 participants), le froid et le mauvais temps peuvent en partie expliquer la chose.  
 

- 3 décembre : toujours dans le cadre de la journée de lutte contre le sida, une course a été organisée avec 
l’association Narval-UM. Environ 30 participants, ce qui a permis de récolter 339 euros. Narval fera le don à 
SIDACTION. Présence des Narval ainsi que d’un stand d’AIDES lors de la soirée Christmas extravaganza. 

 
6. Informations sur les créneaux pendant les vacances scolaires par la mairie.  

Créneaux maintenus à partir de 18h. 
 

7. Vote de non-ouverture de section supplémentaire pour l'année en cours 2023-2024.  
À la suite d’une demande d’information sur la création d’une section tennis de table, se pose la question de la 
croissance de l’association en raison des limites de salles, de bénévoles et de temps. 
 
Nécessite aussi de la trésorerie avec entre autres inconnu des subventions mairie. Souci pérennisation sections 
déjà en place et de mettre en relation avec navigation à vue du budget.  
Pas d’ouverture de nouvelle section en cours d’année. Accompagnement souhait nouvelle section afin qu’elle 
arrive à la prochaine mandature avec un projet complet. 

 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 1 1 

 Proposition acceptée 

Aucune nouvelle section ne sera ouverte lors de la saison 2023-2024. Cependant, un accompagnement sera 
proposé à toutes personnes souhaitant créer une nouvelle section afin qu’un projet finalisé soit soumis lors de la 
prochaine mandature. 
 
L’association grandit d’année en année, +18% en 2022-2023 (492 adhérents), et déjà + 18% cette année avec 582 
adhérents. De nombreuses sections sont déjà complètes ou proches de l’être. L’association devenant de plus en plus 
forte, et les sections se remplissant de plus en plus vite, les modalités d’inscriptions futures des adhérents ont été 
longuement débattues afin que l’association puisse satisfaire un plus grand nombre de participants. Cela sera un 
sujet d’échange dans un éventuel changement du règlement intérieur.  

 
8. Questions diverses :  



a- Badminton : gestion des stocks et achats des volants.  

Pas de représentant du bad, question remise au prochain CA 
 
 

Secrétaire de séance : Audrey Vautrin  
             

 
Prochain Conseil d’Administration le 08 janvier 2024 

 
 


